

CAPACITARÁ A 12 MILLONES

El INE arranca hoy la visita a más de 12 millones 200 mil ciudadanos para invitarlos a capacitarse como funcionarios de casilla, en la primera capacitación en la que habrá la posibilidad de seguirla en línea, a fin de evitar contagios de covid-19.

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, explicó que es “el segundo trabajo de campo más grande que realiza el Estado mexicano”, superado sólo por el Censo, que implica la visita a más de 12 millones 200 mil personas en sus domicilios para invitarlos a ser funcionarios de casilla”.

Expresó que “las cosas no podrán hacerse como

se hacían antes”, ya que no sólo será necesario dotar de equipos de protección sanitaria como caretas, cubrebocas, desinfectantes y geles en este trabajo de acercamiento, sino que también el INE deberá transmitir la idea de que estamos cuidando a quienes van a ser los autores de la jornada electoral.

Se habrá de invitar a la ciudadanía a que puedan seguir los cursos de capacitación para funcionarios de casilla en línea para minimizar los riesgos de contagio, lo que, confió, pueda lograr una penetración de entre el 65 y el 70 por ciento.

— Aurora Zepeda



Fotos: Cuartoscuro/Archivo/Excélsior

De cara a los procesos electorales del 6 de junio, el INE afina detalles para capacitar a quienes estarán en las urnas



ta ojo a
os para
onsulta

